

KKD[®] Sympatic Dam „NON-LATEX“ Premium

Aus Polyisopren, einem Material, das Gummi sehr ähnelt. Es hat eine ähnliche Polymerstruktur und physikalische Eigenschaften wie Naturgummi, aber ohne die potentiellen Allergene des Latex-Proteins. Als hochwertiges Produkt konzipiert und entwickelt, ist der NON-Latex Kofferdam sehr reißfest (eine Mindestdehnung von 10 x des ursprünglichen Stanzloches), sowie von großer Zugfestigkeit (mehr als 20MPa) und hat ein gutes Modul-Niveau (1.0MPa), all das was eine sehr wichtige Rolle in der praktischen und effizienten Anwendung des Kofferdam spielt.

- Maße: 150 x 150 mm
- Reißdehnung: 700% (min.)
- Pulver-Restmenge: weniger als 2,0 Milligramm pro Blatt

lila mittel/ lilac medium

15 Blatt/ sheets

REF 57057

30 Blatt/ sheets

REF 57057B



Stärken (mm)/	Thicknesses (mm)
dünn/ thin	0,125-0,175
medium/ medium	0,175-0,228
schwer/ heavy	0,228-0,305

The NON-Latex dental dam is made from Polyisoprene, a material which very closely resembles rubber. It has a similar polymer structure and physical properties as natural rubber minus the potential allergen of latex protein. Designed and developed as a superior product, the NON-Latex dental dam offers a high tear tolerance (a minimum expansion of 10 times from the original punch hole), great tensile strength (above 20MPa) and a good modulus level (1.0MPa), all of which are crucial in the practical and efficient application of the dental dam.

- measures: 150 x 150 mm (6" x 6")
- ultimate elongation: 700% (min.)
- powder residue: less than 2.0 milligrams per sheet



KENTZLER-KASCHNER DENTAL GmbH
Mühlgraben 36
73479 Ellwangen / Jagst

Telefon: +49 (7961) 9073-0
Fax: +49 (7961) 52031
e-Mail: info@kkd-topdent.de
www.kkd-topdent.de

